

An einen Haushalt !

AMTLICHE MITTEILUNG !

Zugestellt durch Post.at



Liebe GemeindebürgerInnen!

Die Gemeinde Lendorf bietet gemeinsam mit der Kelag-Energieberatung einen

Gemeindeenergiesprechtag

für alle Interessierten an.

Diese Veranstaltung stärkt den ländlichen Raum, fördert ein energieeffizientes Handeln und bringt uns alle den vorgegebenen Klimazielen schrittweise näher.

Herr Hans-Peter Aschbacher, Energieberater der Kelag, wird Sie informieren und Ihre Fragen beantworten.

Dieser Sprechtag findet am

Mittwoch, dem 30.10.2019 von 09:00 – 12:00 Uhr,

im Sitzungssaal des Gemeindeamtes der Gemeinde Lendorf

statt.

Nutzen Sie die Gelegenheit und besuchen Sie diesen kostenlosen Sprechtag.

Die Bürgermeisterin

Marika Lagger-Pöllinger